



france•tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

La CFDT aux côtés des salariés en pleine tempête politique

Le résultat des élections européennes sur le territoire français a provoqué une décision radicale du Président de la République qui a dissous l'Assemblée nationale.

Les Français retourneront donc aux urnes les 30 juin et 7 juillet.

Pour les salariés de France Télévisions, cela va nécessiter une mobilisation professionnelle importante, dans un contexte politique et budgétaire extrêmement incertain.

Les mesures d'austérité sans précédent imposées aux antennes et annoncées au dernier Comité réseau F3, les privent de facto du recours aux CDD, de possibilités de PAE, de faire appel à des ETP supplémentaires : le tout en période « de basse activité » des grandes vacances.

Comment vont-elles donc assurer la couverture de ces élections cruciales ?

Cela signifie également que le projet de fusion de l'audiovisuel public va passer au second plan, au moins provisoirement.

JUIN 2024

L'avenir de notre entreprise demeure précaire et suspendu aux forces politiques qui remporteront ces prochaines élections législatives.

Depuis la suppression de la redevance, l'audiovisuel public est en ligne de mire. Cet acte politique a décomplexé ceux qui souhaitent s'attaquer aux médias publics, présentés comme des fardeaux budgétaires alors qu'ils sont un pilier de la démocratie.

D'ailleurs, nous traversons une nouvelle crise en Nouvelle-Calédonie et les événements récents à Mayotte, ainsi que d'autres signaux provenant des territoires ultra-marins, montrent l'effervescence de nos sociétés et de leurs cultures.

Renforcer une visibilité et une représentation adéquates de ces territoires dans les médias publics est essentiel non seulement pour leur rayonnement, mais aussi pour souligner et valoriser leur importance stratégique.

Les salariés de France Télévisions peuvent compter sur la CFDT pour garder le cap, dans cette période trouble.

Car la vision de la CFDT est claire sur la nécessité de défendre les salariés dans leur mission de service public.

Elle est claire, également et plus largement, sur la défense des valeurs républicaines, contre toute forme de discrimination, pour les droits des femmes et tous les combats qui contribuent à plus de justice dans la société.

□□□□□□

[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : **01 56 22 88 21**